

**De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU**

**Un nouveau championnat sportif sur les rails en Creuse - 11 novembre 2011**

Après le succès des 3 équifuns organisés durant cet été 2011, l'association culturelle et touristique de Clugnat a pris l'initiative de contacter la Fédération Française d'équitation afin de mettre en place un championnat départemental, au sein d'une structure officielle afin que les Creusoises et Creusois puissent se confronter avec les autres concurrents des autres départements et se qualifier ainsi pour les championnats de France de Lamotte-Beuvron.

C'est ainsi que dernièrement, une réunion fut organisée entre les clubs intéressés et la représentante de la FFE en Creuse afin d'en étudier les modalités de mise en place et d'en arrêter le calendrier pour 2012. Il fut question de ceux organisés précédemment jugés illégaux car plusieurs conditions ne furent pas respectées. En effet, en dehors du cadre fédéral, ces compétitions doivent répondre à des normes très stricts : en avoir informé la préfecture au minimum 1 mois auparavant, avoir un vétérinaire présent sur place et que tous les compétiteurs aient une licence au moins, une licence compétition idéalement.

Un coordinateur pour ce championnat a été nommé lors de la réunion : il s'agit de l'association culturelle et touristique de Clugnat qui devra faire le tampon entre les différents clubs et la Fédération.

Le calendrier 2012 est donc défini comme suit : 18 mars à St Silvain sous Toulx, 29 avril à Clugnat et 03 juin à Toulx Ste Croix. La saison 2013 débutera à Moutier-Malcard le 19 août 2012.

Souhaitons longue vie à ce nouveau championnat qui montre qu'en Creuse, s'il n'y a pas d'argent, il y a des idées pour développer et dynamiser leur territoire !

**Francois Jaumeau**